

ALCÁZAR

REDACCION: MUSEO ROMERO ORTIZ.- Domingo, 30 de Agosto de 1936. Número 35.

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO: Suspendiendo el Comité del Banco Exterior de España y a los Funcionarios del Banco de Crédito Industrial. En la Gaceta y en las disposiciones de la Presidencia, se publica una creando un Comité de mujeres contra la guerra y el fascismo. Numerosos ceses de Funcionarios de la carrera Diplomática, del Ministerio de Justicia, de Agricultura, Gobernación y bajas de Jefes y Oficiales y tropa de la G^a. Civil. También se suspende a tres Consejeros de Estado; determinando el juicio en rebeldía de los militares llamados y no presentados. Dictando instrucciones para la actuación de los Tribunales populares de reciente creación. Se dispone que los Registros Parroquiales se entreguen en los Registros Civiles.

El Comandante Flores llegado de Asturias, visitó a Azaña y al Comandante Sarabia, exponiéndoles su opinión sobre aquella región y con los comentarios de costumbre. Salafranca que manda fuerzas que operan en la provincia de Granada, estuvo en Madrid visitando a Prieto. A las cinco de la tarde de anteayer se celebró Consejo de Ministros, no asistiendo los de Agricultura y Trabajo por encontrarse ausentes, manifestando el Jefe del Gobierno que carecía de noticias.

Se suspenden las pagas de militares y clases pasivas.

De Palma, Irún, Andalucía, Teruel, Extremadura, Asturias y Zaragoza, las mismas noticias de siempre. El General Miaja ha llegado a Valencia. Y con respecto a las demás noticias, la tendenciosa de procurar con la mentira reiterada el abatir ánimos de los pusilánimes y crédulos. El Socorro Rojo internacional da cuenta de la muerte de Feliciano García (a) Montesinos y que el entierro será hoy a las nueve de la mañana. De Gobernación, se convoca a los Practicantes y enfermeros del Frente Popular para que se presenten con urgencia para destinarles a nuevos servicios. Que las casas que tengan servicio de gas, cierren las llaves en cuanto adviertan la falta de alumbrado para evitar contratiempos. Manifiestan que Madrid está defendido de los ataques que se han hecho por nuestra aviación. Los acomodadores de espectáculos — crean el Batallón de Margarita Nelken: veremos si como tantos otros análogos proyectos quedan sólo en eso. A Valencia llegó Marcelino Domingo con rumbo a Madrid procedente de París y Barcelona. Disposiciones para el cobro de las milicias mediante el control de los respectivos partidos políticos. Incautación por el Instituto de Reforma Agraria de las fincas de los propietarios desafectos al Gobierno de Madrid. Se habla de un donativo de vino para los frentes de la Sierra y Toledo. Los empleados de Unión Radio intentan crear una asociación de su especialidad afecta al Gobierno de Madrid, y han hecho aportaciones de fondos. A las 12, tratan de justificar la lentitud de las operaciones y reconocen la actividad aérea de nuestra aviación en toda la pequeña zona que aún dominan los gobernantes de Madrid.

Como resumen de comentarios de prensa de la anti España: Informaciones indica la necesidad de propaganda en la zona de nuestra retaguardia; ello prueba que fían más a la repetición de mentiras que a la suerte de las armas. Se da la dimisión del Presidente del Tribunal de Garantías Constitucionales. Mundo Obrero dice a los aviadores de la anti España que deben aplastar a la nuestra, comentando las aventuras de un avión nuestro que voló de noche sobre Madrid, lo que prueba que lo mismo de día que de noche somos dueños del aire.

Arremete contra el gran número de pesimistas, lo que prueba que pese a